

MANIFIESTO DE ADHESIÓN Y SOLIDARIDAD CON LOS AFECTADOS/AS DE SUPUESTA ESTAFA POR CREDIJEREZ

Desde que se conociesen las prácticas de supuesta estafa en nuestra ciudad y localidades próximas de la extinta empresa de reunificación de préstamos CREDIJEREZ y su entramado, han pasado casi siete años, habiendo dejado unas consecuencias irreparables a varias familias desahuciendo sus viviendas y otras teniendo que devolver préstamos inexistentes, además, de varias condenas injustas contra uno de los familiares supuestamente estafado, Luis Sojo.

El balance respecto a las “víctimas” de esta práctica en por si misma demoledora, y, en contraste, la sociedad mercantil CREDIJEREZ y sus respectivos responsables siguen sin dar cuenta ante la administración de justicia de sus actos, a pesar de haberse formulado por varias familias afectadas denuncia de estafa hace ahora seis años, tiempo más que suficiente para haberse esclarecido y condenado a los responsables. Sin embargo, las denuncias están todavía en proceso de instrucción y es más que probable que se archiven, al menos es la petición que respecto a tres de la misma ha realizado el fiscal que interviene en el proceso.

Es por ello, que las organizaciones que suscriben este documento de adhesión y solidaridad con los afectados/as por la supuesta estafa de la mercantil CREDIJEREZ, solicitan de las autoridades judiciales y políticas **la agilización y posterior juicio a los responsables, restituir los bienes de las familias afectadas adoptándose las medidas cautelares pertinentes contra los supuestos estafadores**, entre otros, embargo preventivo de bienes o fianza por valor de los daños ocasionados, etc., a los responsables de la supuesta estafa.

Por la organización.....

Fdo.

El Secretario/a